



今年もよろしくお願ひします。

新しい年がスタートしましたね。今年は穏やかな信念の幕開けとなりましたが、全国的に「インフルエンザ」「新型コロナウイルス」等が流行していますね。沢山遊んでモリモリ食べて、病気を寄せ付けない丈夫な体づくりをして、楽しい園生活をしたいですね。今年もよろしくお願ひします。

お正月はゆっくりできましたか？

子ども達はお年玉をもらってホクホクだったようですね。以上児のお兄さんお姉さん達は、お年玉の話をするにニマリしていますよ。お正月はお出かけしたりおじいちゃんおばあちゃんのお家に行ったり、いとこや親戚が集まって楽しいひとときを過ごしたお友達がいっぱいいました。素敵なお正月だったようですね。お父さんお母さんはゆっくりできましたか？日頃の疲れをとることができたでしょうか？



雪が少ないですね！

今シーズンは雪が少なくて、雪遊びが思うようにできない状態です。今月末に予定している以上児クラスの園外保育のそり滑りも心配です。それまでに雪が降りますように願っています。通勤や散歩には、雪がない方がよいのですが、遊ぶとなるとやはり雪が欲しいですね。

2025年は、節分が2月2日です。

明治30年以来124年ぶりに2月2日が節分です。こども園では、2月2日が日曜日の為、一日遅れの3日（立春の日）に豆まきをします。今年も鬼が来てくれることになっていますが、そろそろ子ども達が鬼の話を始めます。内心は、「怖いなあ」と思っている事でしょうね…。こども園に来る鬼は毎年「鬼のお宝」のお菓子を置いて行ってくれるのですが…。さて、今年は鬼を見てどんな反応してくれるのでしょうか？皆で力を合わせて豆をまいて、鬼を追い出して「鬼のお宝」ゲットしたいです。



感染症が流行する時期です。

例年明けは感染症が蔓延します。手洗いはもちろん大事ですが、水分を取ると喉についたばい菌を流してくれるので、予防対策にも繋がります。感染しないのが一番ですが、罹患したら受診をして適切な治療をしましょう。十分な休養は回復を早めてくれます。こども園は集団生活の場ですので感染力は強いです。子ども達の為にも早く回復させてあげることが望ましいです。お仕事でなかなかお休みが取れない方も多いかと思いますが、家族で協力し合ったり、「病児保育」や「病後児保育」を利用して回復に努めることも大事かと思ひます。万が一の時にはご検討ください。

アンケートにご協力ください。

保護者アンケートと食育アンケートのメール配信をしています。ご協力をお願いします。